

SE REPORTAN 90 HERIDOS, ALGUNOS DE GRAVEDAD

Muerte y destrucción por explosión de pipa

Una unidad que transportaba 49 mil 500 litros de Gas LP derrapó en la zona del Puente de la Concordia, en Iztapalapa, lo que causó una explosión de gran magnitud que, hasta el cierre de esta edición, dejó un saldo de 4 fallecidos y 80 hospitalizados. El incidente desató la movilización de cuerpos de emergencia y seguridad que, tras sofocar el fuego, montaron un cerco en el lugar. Al momento del siniestro, muchos corrieron para ponerse a salvo y otros brindaron auxilio a los afectados. Según la ASEA, el vehículo no contaba con pólizas de seguro de responsabilidad civil **CDMX P. 9**



TRAGEDIA. Ciudadanos captaron el momento en que una densa nube de gas se propagó y que segundos después ardió en llamas.

MIQUEL MARTINEZ GONZALEZ



POR LA GRAVEDAD DEL SINIESTRO APLICAN PLAN DN-III

ACCIDENTE DE PIPA CAUSA PÁNICO EN IZTAPALAPA, DEJA MUERTOS Y HERIDOS

RODRIGO CEREZO, KARINA AGUILAR Y MIGUEL MARTÍNEZ CORONA

La volcadura de una pipa con 49 mil 500 litros de Gas LP, ocurrido en el Puente de la Concordia, Iztapalapa, causó una explosión de gran magnitud que dejó como saldo cuatro muertos 90 heridos -algunos de gravedad-, la aplicación del Plan DN-III para auxiliar a la población; policías, bomberos, Ejército, Guardia Nacional y Marina montaron un cerco de seguridad, para sofocar el fuego.

El accidente ocurrió a las 14:20 horas, cuando la unidad circulaba procedente de Iztapalapa, perdió el control en una curva y esto provocó su derrape, de inmediato fue la explosión y la onda expansiva alcanzó a 32 vehículos que en muchos casos quedaron calcinados, mientras que algunas personas que estaban en el lugar resultaron lesionadas.

De acuerdo a videos difundidos en las redes sociales, al momento del siniestro todo se volvió un caos y pánico en la zona, ya que muchas personas corrieron para ponerse a salvo. Otros se acercaron al lugar para auxiliar a los heridos que pedían ayuda.

Minutos más tarde, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, acompañada de la secretaria de Protección Civil del Gobierno de México, Laura Velázquez; el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, y la titular de la SGIRPC, Myriam Urzúa, llegaron al lugar para coordinar los operativos de auxilio.

A las 18:40 horas, la mandataria capitalina difundió un saldo de 70 lesionados, tres de ellos perdieron la vida; sin embargo, la FGG por la noche reportó 90 heridos y muertos.

Problema. Clara Brugada informó que buscan a la aseguradora de la empresa; la Semarnat revela que no contaba con póliza de emergencias

Alrededor de las 19:00 horas el STCMetro y RTP informaron que su servicio funcionaba de manera normal en la zona oriente de la capital.

IRREGULARIDADES DE LA PIPA

Desde la zona cero, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, confirmó que la unidad era de la empresa Gas Silza, subsidiaria de Grupo Tomza, con quienes “ya se está en contacto y con la aseguradora”.

Sin embargo, en un comunicado, la Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente (ASEA), órgano desconcentrado de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales informó que no contaba con pólizas de seguro de responsabilidad civil.

Asimismo, no tenía la responsabilidad por daño ambiental para los permisos de transporte que amparan la actividad del semirremolque involucrado ni contaba con póliza de seguro para almacenamiento de gas licuado de petróleo mediante planta de suministro.

SHEINBAUM OFRECE APOYO

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, expresó su solidaridad y apoyo a los familiares de las tres personas fallecidas y de los lesionados.

El gobierno federal envió a la coordinadora nacional de Protección Civil, Laura Velázquez, para las tareas de rescate y remoción junto con la Secretaría de Marina, Guardia Nacional, Petróleos Mexicanos, Protección Civil del Estado de México, ERUM, Secretaría de Seguridad capitalina, Bomberos, dijo.

Además, el IMSS e ISSSTE atendieron a las personas lesionadas o con quemaduras que ameritaron

cirugías de emergencia; los directores de ambos Institutos de Salud, Zoé Robledo y Martí Batres, respectivamente, se trasladaron hasta los hospitales para supervisar la atención médica.

TESTIGOS DEL CAOS

Juan Carlos Bonilla, de Texcoco, fue uno de los conductores lesionados. “Venía de la Central de Abasto, fue a surtir para su negocio, es comerciante. Viajaba con su hijo”, compartió a medios una de sus familiares.

Carlos, cuyo vehículo quedó varado, dijo: “Estaba a mitad del puente, había vehículos parados, vi como vapor y de repente se vio el flamazo, la gente empezó a correr y yo igual”.

Expreso mi reconocimiento a los cuerpos de emergencia que apoyan en este lamentable suceso ocurrido en el Puente la Concordia en Iztapalapa”

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México

Ya inició el peritaje desde hace varias horas para determinar las causas del accidente. Esto lo está haciendo la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad”

CLARA BRUGADA
Jefa de Gobierno



